

# EL DIARIO DE MENORCA.

## Puntos de suscripcion.

**MAHON.**  
Tienda de D. D. Orfila.  
Id. de D. M. Mascaró.  
Id. de D. N. Fabregues medio de libranza.

## EN PROVINCIAS.

Remitiendo el importe de la suscripcion por

## Precios de suscripcion.

Menorca 6 reales al mes.  
Provincias 24 reales trimestre.  
Un número suelto  $\frac{1}{2}$  real.

## Anuncios y avisos.

Los suscritores á 8 mars. por línea.  
Los no suscritores 12.  
Y las repeticiones á la mitad de precio.

## SECCION DE NOTICIAS.

### —De La Correspondencia:

Aun cuando nada hay resuelto todavía, se cree que las Cortes serán convocadas para los primeros dias de noviembre.

—El 5 fué recibida por S. M. en audiencia solemne la embajada marroquí.

—Como teníamos anunciado y hoy confirma la *Gaceta*, por reales decretos fecha 22 y 29 de agosto, han sido nombrados: subsecretario del ministerio de la Gobernacion, el Sr. Cánovas del Castillo, y director general de Instrucción pública, el Sr. Sabau y Larroya.

—Se ha suprimido la escuela de náutica que existia agregada al instituto de segunda enseñanza de Alicante.

—Se ha establecido un vapor correo del Riff, para nuestra correspondencia con los presidios del Africa. Su nombre es *San José*.

—Las noticias relativas al cólera comunicadas por el telégrafo, eran todas consoladoras: donde la epidemia se ha presentado, disminuia su intensidad, y no se advierte que se propague á otros puntos.

En Toledo ha bajado mucho el número de invadidos.

En Madrid el estado sanitario no puede ser mas satisfactorio.

—El dia 29 se recibieron en Gibraltar reales 4.158,800 en napoleones y plata marroquí pertenecientes á la indemnizacion, que debieron quedar embarcados en la tarde del mismo dia.

—El señor duque de Osuna, que tenia vacantes en su posesion de la Ala-

meda ocho plazas de guardas, ha pedido al señor duque de Tetuan los nombres de ocho licenciados ó inútiles para el servicio militar, que sean aptos, sin embargo, para desempeñar dichos puestos.

—El 3 por la noche llegó á Madrid el valiente y digno general Gasset, cuya partida de Ceuta y su campo ha sido extraordinariamente sentida por las tropas como por los habitantes de la plaza.

*Alicante 4 de setiembre.* —Ayer llegó á este puerto el transporte de guerra S. Antonio, procedente de Gibraltar, conduciendo á su bordo 471 cajas que contienen 35.076,896 rs. correspondientes á la indemnizacion de guerra.

Estas cajas que fueron inmediatamente despues de su llegada trasladadas á seis wagoes, preparados al efecto, salieron á la una de la madrugada de ayer con direccion á Madrid, acompañadas del señor Cabello, Administrador de Hacienda Pública, y del Sr. Navarrete, oficial de la misma dependencia, que han sido los encargados de verificar su entrega en la Tesorería central.

—Segun carta del Intendente de palacio recibida en esta capital ayer, está decidido que S. M. saldrá de Madrid con direccion á esta el 9, pernoctando en Albacete y saliendo de dicho punto á las once de la mañana del 10, para llegar en la tarde del mismo dia á Alicante.

—Parece ser que el conde de Chartres, nieto de Luis Felipe que presentó su dimision del destino que ocupaba en el ejército piomontés, va á entrar á servir en el ejército español.

—Segun escriben de Marsella, en

el viaje proyectado del emperador y la emperatriz á la isla de Córcega, se alojarán SS. MM. en casa del principe Bacioechi, quien para sorprender agradablemente á la emperatriz, ha hecho arreglar una pieza tocador enteramente semejante á la que existe en las Tollerías. Un vapor de la compañía Eraissinet ha trasportado ya á la isla 220 bultos procedentes del guarda-muebles de la corona.

—En una carta de París dirigida á la *Independencia belga* leemos lo siguiente:

«Es positivo que no se verificará la entrevista del emperador y la reina de España, pero, en cambio, se confirma un rumor que tiene gran importancia como señal de la influencia francesa en Africa. El bey de Tunes irá á cumplimentar á Napoleón III á su paso por Argel. Tambien M. de Talleyrand, nuestro representante en Turin, verá á S. M. en Chambéry ó en Niza.»

—A las tres del dia 31 se esperaba en Tolon á los emperadores franceses. La gente habia acudido en masa de los inmediaciones, y reinaba el mayor entusiasmo.

—La *Patrie* cree probable el reemplazo del general Goyon por el general Noüe en el mando definitivo del ejército de ocupacion de Roma.

—El telégrafo entre Nápoles y Turin está interrumpido.

—La *Gaceta* de Génova indica que el cuerpo diplomático residente en Nápoles, en la prevision de los graves sucesos que pueden amenazar á aquella capital, y á fin de preservarla de los horrores de un bombardeo, ha hecho las gestiones oportunas para que Nápoles y sus alrededores sean declara-

dos territorio neutral. Tal vez sea esta la noticia á que se referia uno de los últimos despachos de aquella capital, anunciando que Villamarina habia propuesto á Garibaldi la neutralizacion del territorio de Nápoles.

París 30.--Dice *El Constitucional* que se ha enviado á Garibaldi una proposicion de neutralidad del territorio de Nápoles por el marques de Villamarina en nombre del gobierno napolitano, con el objeto de evitar la efusion de sangre. Se ignora si ha sido admitido.

Marsella 30.--Correspondencias de Beyrouth del 22 anuncian que Fuad-baja ha hecho ahorcar en Damasco á 70 de los asesinatos, fusilando 110 soldados y haciendo ingresar por fuerza en el ejército á 3,000 habitantes de Damasco. A la fecha citada habian ya desembarcado 4,500 franceses.

Génova 1.º--Carta de Reggio del 26 dice, que el general Brigenti ha sido fusilado en Monteleone por los cazadores de su mismo ejército.

El general Garibaldi se hallaba el 27 en Monteleone, y todo su ejército habia pasado ya al continente.

Londres 1.º--Varias correspondencias de Bellagio (en el lago de Como) dicen que Kossouth habia llegado á aquella Ciudad, y habia sido recibido con entusiasmo.

Viena 1.º -- La *Gaceta Austriaca* dice, que se hacen preparativos en Varsovia para una próxima entrevista del Emperador de Rusia con el de Austria y el príncipe regente de Prusia.

Turin 1.º -- Circulan rumores de que el conde de Cavour ha aconsejado al Rey que marche á Nápoles en cuanto Garibaldi se apodere de la capital para impedir los progresos del partido mazziniano. Se espera aqui al conde de Siracusa.

Turin 2.º -- Hay gran movimiento militar. Se reconcentran tropas hácia la frontera. Ha llegado el conde de Siracusa. Farini sale mañana para Florencia.

Por las anteriores noticias,  
J. Hospitaler.

NOTICIAS DE LA PROVINCIA.

De el *Mallorquin* del 1.º de setiembre: Tenemos entendido se va á aumentar la guarnicion de esta plaza con el batallon de Arapiles, cuya llegada se espera cuanto antes.

Tambien deberá llegar en breve el escuadron de coraceros que ha de servir de escolta á SS. MM.

*Idem* del 5.

Esta mañana ha fondeado en este puerto procedente de Barcelona en diez y nueve y nueve horas de navegacion, la goleta vapor á hélice de guerra *Edetana*, al mando del teniente de navío de la Armada D. José Quintas Seoane, conduciendo varios efectos de mueblaje para el real Palacio.

*Idem* del 6.

Se nos ha asegurado que ya está elegido el monumento que se ha de premiar, y que mañana á las doce se abrirá el pliego correspondiente; pero como muchos de los censores son parte interesada y parientes de algunos tambien interesados, si el proyecto elegido es de alguno de los que han sido jueces ó de algun pariente de estos, segun se sospecha, los artistas elevarian una esposicion á la autoridad competente para que anulando este acto se pasasen los proyectos á la Academia de San Fernando.

De el *Isleño* del 3:

Sabemos ha sido nombrada una comision que entiende en la colocacion de la primera piedra del monumento que ha de levantar la Diputacion Provincial con motivo de la visita que SS. MM. deben hacer á estas islas. Se compone de los señores don José Quint Zaforteza, don Juan Mestre, don Antonio Sureda y don Joaquin María Bover. Estos señores han empezado ya sus trabajos con un celo y una eficacia que les honra. Segun noticias, trátase de buscar para la primera piedra una que presente en su formacion los colores nacionales y de cuya existencia hay ejemplos en las canteras de la isla. Nada mas oportuno que semejante pensamiento, nada mas propio del objeto mencionado que una piedra con las circunstancias antedichas, y cuyo buen éxito ha de favorecer en extremo los trabajos de la comision.

El telégrafo eléctrico marcha con asombrosa rapidez estando ya unidas por el cable las islas de Mallorca y Menorca. Se hallan tambien colocados parte de los hilos desde esta capital á Pollensa, no dudando se encontrarán enlazadas con el continente las islas Baleares, á mediados de este mes, época de la permanencia en las mismas de sus magestades.

*Idem* del 8.

Ha sido aprobado ya el proyecto del monumento que ha de levantarse á S. M. en la plazuela que fué convento de Mínimos. Mañana se reunirá á lo que parece la academia de Bellas artes con la Diputacion Provincial para saber el nombre de su autor. Al dar cuenta á nuestros lectores de haberse nombrado una comision para entender en la colocacion de la primera piedra de dicho monumento nos olvidamos el mencionar los dos diputados provinciales que tambien forman parte de ella y son los Sres. D. Juan Bautista Socias y D. Juan Masanet y Ochando. La referida comision tiene preparada ya la piedra que debe ser-

vir para comenzar la obra en la cual brillaran los colores nacionales, teniendo en construccion la paleta y demas accesorios para colocar aquella.

De el *Correo de Mallorca* del 31:

Ayer llegó á esta ciudad el señor don José Fernandez Curo, nuevo gobernador de la provincia. Por la tarde tomó posesion de su importante cargo, y en seguida pasó á visitar las obras del teatro.

Del mismo periódico del 3:

Se nos asegura que ayer quedó sumergido con toda felicidad el cable que une las Islas de Mallorca é Ibiza.

El de Menorca se ha dirigido á la bahia de Pollensa. ¿Se colocará la estacion en este pueblo? la contrata dispone todo lo contrario.

Algun periódico de Madrid asegura que SS. MM. emprenderán su viage un dia antes del señalado. A ser esto cierto la llegada á Palma se adelantaria tambien un dia; y como nada se pierde ganando tiempo, creemos que seria conveniente activar todo lo posible los preparativos á fin de que estuviesen terminados el dia doce.

*Idem* del 5.

La primera piedra del monumento, que debe ser colocada por S. M. la Reina ofrece una particularidad muy estraña: ha sido sacada de una cantera que existe entre *Son Brondo* y *La Beduya*, término de Valldemosa, presenta perfectamente marcados los colores nacionales, de modo que colocada en la bandeja será como si estuviese cubierta con una bandera española. La ceremonia de la colocacion de la primera piedra, si S. M. se digna asistir á ella será una de las mas notables que se habrán presenciado nunca en Palma. La silla en que la Reina se sentará será la que ocupó el emperador Carlos V, y la escribania que habrá sobre la mesa para firmar el acta, en medio de la plaza, es la que perteneció al inmortal Jovellanos. El acta será escrita en pergamino por uno de los mas distinguidos pendolistas de esta ciudad, y quedará cerrada en una caja de plomo que se está construyendo. En el sitio en donde estará la primera piedra se colocará en seguida una elegante verja de hierro.

Por las noticias de la provincia,  
J. Hospitaler.

MAHON.

El Ilmo. Sr. Obispo de esta diócesis llegó el viernes en el vapor *Mahonés*.

Del 14 al 15 se espera en este puerto el vapor *Menorca*, que creemos será el conductor de las carretelas destinadas al servicio de SS. MM. y Real familia durante su permanencia en esta ciudad.

El *Menorca* y el *Mahonés* empavesados y llevando á bordo las Autoridades, Corporaciones y Comisiones nombradas por la Ciudad, abrirán la marcha á las otras embarcaciones que se estenderán por el espa-

cioso puerto, saliendo á recibir á SS. MM. y Real familia que acompañarán hasta el punto designado para el desembarco.

El señor D. Antonio Cheli, comandante del cuerpo de Ingenieros, sale mañana en el *Mahóns* para dirigirse á la plaza de Vigo á donde ha sido últimamente destinado.

Las particulares circunstancias que distinguen al Sr. Cheli, y entre ellas un amor entusiasta á las ciencias y á la humanidad, le conquistarán, de seguro, en Vigo el aprecio que se merece y que le profesamos.

Creemos, porque lo deseamos, que en la esposicion agrícola, artística é industrial que se celebrará en Palma, con motivo de la visita de SS. MM. á estas islas, figurará el aceite del *glaucium flavum* (adormidera silvestre, *guixons borts*) que se cuenta en Paris como un nuevo invento, y que ya fué extraido en Menorca el año 1856 por el Sr. D. Antonio Cheli.

Esta planta brota, crece y se desarrolla espontáneamente en los terrenos mas pobres de la isla, y bien merece los honores del cultivo, si atendemos á las memorias publicadas por la Academia de ciencias de Paris, y á la aplicacion que de ella hizo el Sr. Cheli.

En varios periódicos de Madrid y entre ellos la *Gaceta militar* y la *Correspondencia* leemos la noticia siguiente: «Se ha encargado de la Comandancia general de artillería de Mahon el capitán del

cuerpo D. Enrique Truyols y Chamberon.» Nosotros debemos manifestar que el Comandante del arma en esta isla es el Sr. Coronel-teniente coronel D. José Macorra y Taboada, y que el Sr. Truyols capitán de detall y comandante accidental que fué, pasó destinado á Barcelona.

El «Boletín oficial» de la provincia de Alicante anuncia que SS. MM. llegarán el 11 á aquella capital, y se embarcarán el 12 en su puerto con direccion á las Islas Baleares.

Dice la *Correspondencia* del 4:

Sentimos desvanecer las esperanzas de los que no sabemos lo que se prometen con estorbar el viaje de S. M. la Reina: su Majestad recorrerá provincias muy importantes de su monarquía; satisfará los deseos de los que la aguardan con impaciencia; se enterará de las necesidades de los pueblos, y volverá á Madrid, á mediados de octubre, muy satisfecha, así lo esperamos, de su expedicion, y tan convencida como lo está España entera de que su nombre, simbolo de la libertad constitucional y del derecho, simbolo de los grandes progresos alcanzados por nuestro pais durante el actual reinado, es la bandera en torno de la cual se agrupan todos los hombres honrados y verdaderamente amantes de la gloria de la patria.

El escuadron de cazadores que está de guarnicion en Barcelona, pasa á las islas Baleares, debiendo regresar á su des-

tino en Cataluña tan luego como SS. MM. salgan de las islas para la Península.

BOLETIN RELIGIOSO.

Santo de hoy.

El Dulce nombre de María, San Gorgonio mártir y Severiano, valeroso soldado del emperador Licinio, mereció la corona del martirio, por la proteccion tan decidida que daba á muchos mártires, que hacia el furor de la persecucion.

CULTOS.

CORTE DE MARIA.—Hoy se hace la visita á Ntra. Sra. de la Soledad, en la iglesia de San Francisco.

En la ermita de Ntra. Sra. de Gracia á las 5 de la tarde habrá sermón que dirá el capellan de la misma, y despues se dará principio á un devoto y solemn octavario.

En la de las Religiosas Concepcionistas los Congregantes del Sagrado corazon de Jesus celebraran la segunda Dominica como acostumbra todos los meses, con los cultos siguientes: á las 7 habrá misa de comunión; por la tarde se hará el ejercicio con esposicion de S. D. M. predicará D. Francisco Cardona y Orfila Pbro.

Santo de mañana.

San Nicolas de Tolentino, ermitaño y confesor

Afecciones astronómicas de hoy.

El sol sale á las 5 h. y 35 m. y se pone á las 6 y 19 m.

La luna sale á las 11 y 39 m. de la N. y se pone á las 2 y 21 m. de la T.

ORDEN DE LA PLAZA del 8 de Setiembre de 1860.

Servicio para el 9.

Gefe de día: D. Carlos Saenz y Delcourt, coronel del regimiento infantería de Valencia n.º 23.—Parada, Valencia y Burgos.—Hospital y provisiones Valencia.—El Sargento Mayor.—Miguel Ferradas.

una herida, de cuyas resultas quedó ciego. En efecto, el tío Bailen no veia mas que con los ojos del alma. Dios nos los conserve á todos.

Ana le alargó un vaso de excelente vino y yo un cigarro de excelente tabaco.

—Buen vino está este, dijo el pobre ciego, pero lo he bebido yo mejor.

—¿Dónde?

—En Bailen cuando venimos á Dupont. Estaba yo con una herida en la cabeza pidiendo por todos los santos del cielo un vaso de agua, cuando pasa el general Castaños y con su propia mano me escancia un vaso de vino, y me lo dá mezclado con dos lágrimas que se le saltaron al verme con la cabeza acibillada. Aquel si que era vino, voto á brios Baco!

—Vamos, tío Bailen, cuéntenos Vd. lo que pasó aquel día.

El veterano se apresuró á complacer á Ana. Aquel día de gloria en que treinta mil veteranos franceses rindieron sus armas á los piés de veinte mil reclutas españoles, inflamados por el santo amor de la patria y el recuerdo de la traicion y la iniquidad que habian acompañado á los invasores desde el Vidasoa al Manzanares,

aquel día de gloria era pintado por el anciano con tan vivos colores y tal entusiasmo que nuestro corazon latia violentamente y las lágrimas escaldaban nuestra mejilla lo mismo que la del narrador.

—Ana, dije yo, ¿se siente algo de lo que ahora sentimos, leyendo el libro que ha compuesto el banderillero?

—No, nada de esto siente.

—Pues consiste en que en aquel libro no hay mas que versos, y en lo que cuenta ese anciano no hay mas que poesia.

Poco despues fuimos todos á dar un paseo por la huerta.

El mozo rubio se puso á cantar.

—Te llaman la azulita

porque te gusta lo azul:

por mas que lo azul te guste

mas me gustas á mí tú.

—Canta bien ese muchacho! dije. Y es guapo chico!

—Ya lo sabe mi hija, contestó Ana.

La muchacha se puso coloradita como una rosa.

—Hola! hola! Mariquita! con que todo eso tenemos?

—Vaya, replicó Mariquita ahuecando la voz y poniéndose encendida como un cla-

vel, que cosas tienen Vds!..

—Con qué noviecito ya?

—Si novio!..

—Di que sí lo es, exclamó Pepito agarrándose de mis faldones y haciendome burladero de las embestidas que le daba su hermana, llamándole picotero y otras picardias por el estilo.

El gaterilla me hizo seña con la mano para que me inclinase; me incliné, y entonces me dijo al oído mirando de reojo á ver si se acercaba su hermana:

—Mira, el otro día fui con la Mariquita á la fuente y encontramos al rubio que tenia un clavel en la boca. El rubio le dijo á la Mariquita: ¡bendita sea la madre que te parió! y le tiró el clavel, y tenia los ojos mojados. Sabes tú que es eso?

Iba yo á contestar que todo aquello era poesia, pero recordé que quien me lo preguntaba era Pepito y no su madre, y contesté al oído del niño:

—Eso es que cuando los niños cuentan lo que oyen ó ven sin preguntárselo nadie, viene un pájarito muy feo, muy feo, y ¡pin! les da un picotazo muy fuerte, muy fuerte en la lengua.

—Anda, engañoso! Ya no te quiero! di-

**MOVIMIENTO DEL PUERTO.**

Entradas.

El vapor-correo Mahonés condujo en su último viaje los efectos siguientes:

De Barcelona: 9 cajas azúcar, 25 far-dos-suela, pieles y charoles, 18 id. tejidos, 40 bultos quincalla, 6 id. drogueria, 6 id. perfumeria, 8 id. papel, 2 pipas aguar-diente, 9 caballos, 30 sacos garbanzos y varios efectos.

De Alcudia: 1 pipa aceitunas, 40 ca-jones jabon, 1 bulto azafran, 4 id. almen-dras y otros efectos.

**AVISOS OFICIALES.**

**El Comisario de guerra Inspector del repuesto de viveres de la fortaleza de Isabel II.**

**HACE SABER:** que no habiendo pro-ducido resultado la subasta anuncia-da para la venta de 1600 arrobas de arroz procedentes de las ecstien-cias de dicho repuesto, se convoca una segunda licitacion de 800 arro-bas del mismo artículo que tendrá lugar el día 22 del corriente á las doce de su mañana, al tenor del plie-go de condiciones formado al efecto, y que se halla de manifiesto en la Comisaría de guerra de esta plaza sita en la calle de San Fernando n.º 6 para todas las personas que quie-ran interesarse en dicho servicio.—  
Mahon 9 de Setiembre de 1860.—  
Pablo de Capdevila y Vilaró.

jo Pepito muy ensadado dejando en liber-tad el faldon de mi levita para ir á hacer presa en el vestido de su madre. A pesar de que había aparentado no dar crédito á lo del picotazo, no debia tenerlas todas consigo, pues desde aquel instante calló como un muerto, y noté que, así como quien no quiere, se tapaba la cara con las faldas de su madre cada vez que nos hacia la rosea algun pájaro.

Recorrimos de un extremo á otro la huerta, que tenia honores de jardín, y es-taba tan deliciosa, como la tarde, y disfru-tamos entre otras cosas, de una magnífica serenata que nos dieron los pájaros.

Estos artistas sabian muy bien que aque-las no eran sus mejores horas de inspira-cion, pero dijeron: —Qué demonche, hay que hacer de tripas corazon para obsequiar á los forasteros, y cantaron que se las pe-laron.

En una colinita que se alzaba á un es-tremo de la huerta, nos detuvimos silen-ciosos. El sol declinaba trás de las lejanas lomas de Occidente, y sus últimos y ama-rillentos rayos bañaban de vaga y misteriosa luz la campiña. Allá á lo lejos se oian los cantares del labrador que recogia sus

**ANUNCIOS.**

Está para vender el horno núm.º 102 de la calle del Castillo.

Para tratar del ajuste, acudan á su dueño que vive en la casa n.º 21 de la misma calle.

Está en alquiler para los dias que deben permanecer en esta ciudad SS. MM. el primer piso de la casa n.º 26 de la plazuela del Moistin. Está amueblada, tiene dos ventanas que miran á dicha plazuela, y muy buena vista al puerto.

Informará el dueño que vive en el piso bajo.

**BUNUELOS**

AL ESTILO VALENCIANO.

Se venden calle vieja del Castillo núm. 41. Los señores que gusten co-merlos en el mismo establecimiento quedarán bien servidos.

En la plaza de la pescadería n.º 13 hay para vender algunas pren-das de ropa, como son vestidos hechos y tambien sin hacer.

La persona que entregue en esta Redaccion un anillo de oro, figuran-do piedras del mismo metal que se

aperos para tornar á la aldea, y nos pare-ció que la apacible brisa de la tarde traia hasta nosotros el toque de unas campanas mezclado con los vagos rumores del monte y de la campiña y el murmullo del Gua-darrama cuya corriente parecia callar quan-do la brisa no venia á acariciar nuestra frente. Murmullos, perfumes, cantos de pájaros, el sol tocando en el ocaso... todo esto sumia nuestro corazon en dulcísima melancolia.

Miré en mi derredor. Mariquita y los niños habian desaparecido, y solo estaba á mi lado Ana, entregada á aquella especie de éxtasis que embargaba mis sentidos. Ig-noro si mis ojos estaban húmedos, pero me pareció descubrir una lágrima en los de Ana.

—Qué pensativa se ha quedado Vd.!

dije á esta. —Pues mira quién habla! me contestó haciendo un esfuerzo para sonreir.

—En qué piensa Vd?

—En qué he de pensar! En mi marido, en mis hijos, en mis padres que estén en gloria, en mis hermanos, en... en fin, en todas las personas que una quiere ó ha querido.

—¿Y por que piensa Vd. en ellas ahora

perdió ayer, además de las gracias será gnatificada con veinte rs. vn.

Para ALCUDIA y BARCELONA Saldrá mañana lunes á las 7 de la mañana el vapor-correo Mahonés, cap. D. Antonio Uictory, admitiendo carga y pasajeros.

Lo despacha D. Juan Taltavull, calle del Angel n.º 22.

**TEATRO.**

Funcion para hoy.

1.ª decena. 2.ª de abono.

La compañía lírica ejecutará la ópera seria en 4 actos del maestro Verdi

**I MASNADIERI.**

Se empezará á las 8.

Precios.

Paleos de platea.....	20 rs. vn.
Idem de 1.ª fila.....	24 id.
Idem de 2.ª idem.....	46 id.
Idem de 3.ª idem.....	8 id.
Butacas.....	5 id.
Entrada general.....	2 id.
Soldados y muchachos...	4 id.

Los billetes se despachan en el mismo Teatro.

Nota. Los Sres. abonados con entrada personal se servirán presentarla á los por-teros en las primeras funciones.

Por todo lo que va sin firma.—J. Hospitaler.

Director y Editor responsable,  
JOSE HOSPITALER.

Imp. de D. Juan Fábregues y Pasaual,  
calle Nueva n.º 24.

con mas ternura y mas amor que otras veces!

—Justamente eso le iba yo á preguntar á usted. Señor, qué será esta dulce tristeza, este cariño, esta gana de llorar que una siente cuando se para á ver como el sol se pone, y á escuchar todos esos ruidos con-fusos que el viento trae al anochecer?

—Ana! quiere V. saber qué es eso?

—Pues no he de querer?

—Eso es poésial.

—¡Bendita sea la poesia si es lo que ya me voy figurando!

**IV.**

—Calla! pues sus hijos de Vd. se han despedido á la francesa.

—Lo que es los niños se habrán ido á casa y estarán ya durmiendo como cachor-ritos. No es extraño con lo que esas cria-turas bregan tolo el santísimo día, que parece tienen azogue en el cuerpo.

—Pero y la Marujilla?

—La Marujilla? Esa no hay que pregun-tar adonde ha ido: á hablar con el rubio, que se despepita por él.

Dimos algunos pasos mas, y encontra-